

Article

Rares sont les histoires sur les actions menées par les résistants lors de la Seconde Guerre mondiale dans la ville de Montpellier.

Pour rendre hommage aux résistants montpelliérains, les élèves du collège de Gérard Philippe en classe de 3emeB vont réaliser un projet commun. L'objectif de ce projet est la création d'une carte interactive sur les principaux lieux de résistance. Le 21 mars cette carte interactive sera diffusée à divers partenaires.

Pour mener ce projet a bien, le collège a fait appel à la société Dell technologies et Face Hérault pour guider les élèves.



Jeudi 11 janvier 2024, 2 personnes de Dell Technologies ont rendu visite à notre classe de 3èmeB en technologie. Voici les informations qui nous ont été partagées sur cette entreprise :

- Dell a été créée en 1984 par un garçon de 17 ans qui fabriquait des ordinateurs dans son garage.
- Dell a étendu son entreprise à Montpellier en 1992.
- Aujourd'hui les employés de cette entreprise sont à 35 % des femmes et à 65 % des hommes.

- Il y a plus de 30 nationalités dans l'entreprise, avec une moyenne d'âge de 40 ans et une durée moyenne d'ancienneté de 10 ans.
- 40 % des salariés ont fait le choix de travailler depuis chez eux.
- Les divers métiers présents chez Dell Technologie à Montpellier : SAV, commercial et technico-commercial, marketing, finance, RH .

Le jeudi 18 janvier nous avons reçu la visite d'Alexandra qui grâce à son expérience de auto-entrepreneuse, nous a aidé à rédiger cette article et à le compléter.